



**L'honorable Nellie T. Kusugak
Commissaire du Nunavut**

Cérémonie d'assermentation

Iqaluit (Nunavut)

Le 18 septembre 2015

Chers aînés, Monsieur le Premier Ministre, Monsieur le Président, députés, représentants du gouvernement du Canada, distingués invités et habitants du Nunavut.

J'aimerais remercier le premier ministre Taptuna pour ses aimables paroles à mon égard et le Président Qulaut d'avoir accepté d'être le maître de cérémonie.

C'est un immense honneur pour moi et c'est en toute humilité que j'accepte aujourd'hui ce poste.

J'aimerais également remercier ma sœur aînée, ma sœur cadette, mes filles Aliisa Uvinik et Alana Papaaq, mon bébé Special, mes petits-enfants, mon gendre, mes nièces, mes neveux et leurs conjoints et conjointes, et mes proches. Je suis reconnaissante et très heureuse que vous soyez venus.

Jose m'accompagne en pensée. Mes parents, mon fils et sa conjointe, mes frères et sœurs, d'autres membres de ma famille et amis proches ne peuvent être ici, mais je les porte dans mon cœur.

Je suis honorée de pouvoir représenter tous les Nunavummiut. Devenir commissaire du Nunavut n'est pas une mince tâche. Je veux faire de mon mieux, et collaborer avec les dirigeants territoriaux à la mise en valeur de notre solidarité et à la protection de notre langue, nos connaissances et notre culture pour le mieux-être de notre collectivité.

En tant que cinquième commissaire du Nunavut, j'aimerais saluer tous les Nunavummiut. Mon rôle, à titre de haute représentante du gouvernement du Canada au Nunavut, est d'assurer le lien entre vous et le gouvernement. Il me tarde d'exercer mes fonctions officielles, notamment la déclaration de l'ouverture et de la fermeture de chaque séance de l'Assemblée législative, la sanction des projets de loi et des lois, l'assermentation des nouveaux membres de l'Assemblée. Par ailleurs, je vous encourage à m'inviter aux événements spéciaux qui ont lieu dans vos communautés. C'est avec plaisir que participerai à vos activités et de soulignerai vos bons coups en votre compagnie.

En tant que commissaire, je souhaite établir un bon système de communication et de collaboration, y compris avec les membres du personnel de mon bureau, qui sont formidables et d'une grande aide depuis ma nomination. Je suis sensible à votre travail. J'aimerais aussi remercier le

personnel du gouvernement fédéral, plus particulièrement mon assistante

Martha. Merci pour tout!

Si je suis ici aujourd'hui, c'est grâce à votre soutien. Je vous remercie également de la confiance que vous m'accordez. Je suis touchée que vous soyez ici pour célébrer avec moi et tous les Nunavummiut. Merci du fond du cœur.

Avec l'appui, les conseils et l'aide de ma famille, des aînés et des Nunavummiut, je remplirai le rôle de commissaire du Nunavut en tout respect, honneur et dignité.

Une fois encore, merci! Que Dieu vous bénisse!